
 

           

            

      

  

    

      

   

   

    

   

    

           

 

   

   

            

  

    

 

   

   

    

         

   

  

   

  

  

 

 

  

か る が も 

だ よ り 
会 

発 行 日：令和 5 年 7 月 1 日    

発行責任者：特定非営利活動法人 

こころの健康を考えるかるがも会 

理事長 岩嵜 恵一郎 

横浜市港南区港南台 9-28-3 

TEL 352-8553 FAX 352-8554 

http://www.karugamo-npo.jp/ 

会費納入状況の報告 令和 5 年 6 月 30 日現在 

 団 体 会 員：2 団体 一般会員：49 名 

 利用者会員：43 名  賛助会員：4 名 

令和 5 年度も引き続きよろしくお願いいたします 

 

💛ご寄附ありがとうございました💛 
     令和 5 年 6 月 30 現在（到着順） 
ご寄附：神奈川県佛教青年会様、笹浪昌子様、森博子様、 

    杉山孝博様、杉山静枝様、匿名様、徳永威典様 

   （株）髙森様、田中公夫様 

物 品：杉山静枝様（タオル）、庄子槇子様（お菓子）、 

   （有）咲間自動車様（野菜）、皆川淳一様（野菜）、 

   木川富美江様（野菜）、小俣みつる様（タオル）、 

   オカダ様（日用品）、南台町内会様（花苗、野菜） 

＊未使用のタオルがありましたらご寄附ください   

      

vol.91 

    

◆第２０回通常総会を開催しました◆ 

感想やお便りをお待ちしています   

事務局メールアドレス jimukyoku@karugamo-npo.jp 

 

編集後記： 長い間、「コロナ」に縛られていまし

たが、５類移行後はマスクも個人の判断にゆだね

られ、コロナ関連の情報も聞かれなくなりまし

た。お祭りなどいろいろな催しが復活して、今ま

での生活が戻ってきそうです。コロナに油断する

ことなく健康に留意して「夏」を楽しみたいと思

います。（K.O） 

                                                                                                                                 

◆伊豆シャボテン公園 ３月 10 日 コーポあおぞら◆ 

パステルとグループホーム合同で伊豆「シャボテン

公園」に出かけました。途中「道の駅」でランチ 

タイム。各々海鮮食べたり、お土産を買ったりして

堪能しました。 

いつも明るくて元気いっぱいのパステルメンバーの皆さんとの交流ができるとても良い企画でした。

残念ながら今回参加出来なかったメンバーの方も次回はぜひご一緒に盛り上がりましょう。 

カピパラ入浴 

ギューギューと押し

合いながらも、気持

ちよさそうでした。

（かなり密！） 

 

◆メンバー会議 ６月２１日 WAIWAI コーポ◆ 

5 月 26 日(金)14 時、ウィリング横浜で、第 20 回総会を開きました。かるがも会が NPO 法人格を取得して

20 回目の総会です。先人達は、精神疾患や精神障がいの方々が、地域で当たり前の生活が送れるようにと、

沢山の協力者と共に行動を起こして下さり、作業所を作って 37 年目です。 

下記の議案が承認されました 

第１号議案 令和４年度事業報告 

第２号議案 令和４年度決算 

第３号議案 令和５年度事業計画 

第４号議案 令和５年度予算 

第５号議案 理事及び監事の選出 

◆令和５年度会員を募集しています！◆ 

ご新規での加入、または継続加入をお待ちしています。

払込票を同封いたしました。すでにお手続き済みの方に

は重複をご容赦ください。 

今回の来賓は栗原港南区長を始め所管の管理職の皆さん、日頃 

お世話になっている港南区障害者団体連絡会の早坂会長、黒川 

港南区民児協会長、東根生活支援センター所長、第三者委員の 

綱島さんにお越しいただき、幅広い方々が私たちの活動を応援 

して下さっていることに対して感謝申し上げました。 

また今年度は役員改選の年でしたが、理事・監事とも現在の方々

を候補として諮り、承認されるとともに、理事の互選で、岩嵜 

理事長、齋藤・田口副理事長も引き続き選出されました。 

コロナも 5 類扱いとなり、バスの中でのカラオケが解禁。 

次々とリクエスト曲が入り、みなさんマイクの取り合いです。 

最後はみんなで「世界に一つだけの花」を合唱しました。 

今月のメンバー会議では「トイレの電気が点けっぱなしなので、みんなで頑張って節電していこう」と

声を掛け合ったり、「お掃除シートが乾燥してしまうから、封を開けたらジップロックに入れよう」、

「トイレのフタが開けっ放しなので必ず閉めよう」などの意見が出ました。 

一人一人がここでの生活を大事に思っているからこその意見だと思います。皆さんからの日々の気付き

のお陰で、WAIWAI コーポは皆さんにとって生活しやすいホームになっていると思います。 

 

恒例の月に１度の外清掃。５月なのには汗が吹きだしてき

そうな夏のような日でした。終わってからみんなで食べた

おにぎりがとても美味しかったですね。 

グループホームでは毎月メンバー会議を開いています。 

予定の確認や、ホーム内でこんな事が気になる、ここは 

こうした方がいいな、こういうことが困っているんだ、 

などメンバーさんと話し合う時間を作っています。 

この度、あおぞらに新メンバーをお迎えしました。I さんです。 

よろしくお願い致します。 

6 名揃いましたので、賑やかな生活が始まります。早速先輩達がお当番

や生活のルールなどを教えてくれていますѡѢѣѤ 

◆新メンバーを迎えて 6 月２２日 コーポあおぞら


